

BERITA TERBARU

Wiyatno Dodo: Jalankan Pemerintahan Bersih, Bebas KKN dan Berpihak Rakyat Kecil

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 2, 2024 - 14:23



Pasangan No Urut 1 HM Wiyatno dan Dodo di Debat Kandidat Pilkada Kapuas 2024

PALANGKA RAYA- Pasangan Calon (Paslon) bupati dan wakil bupati, sudah melalui tahapan Debat kandidat yang diselenggarakan oleh KPU RI khususnya Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) kabupaten Kapuas.

Pasangan no urutan 1 HM Wiyatno dan Dodo pada kesempatan itu dengan penuh

apresiasi dan motivasi menyampaikan Visi Misi dan program kerjanya kedepan, dalam pilkada saat ini.

Acara debat kandidat pilkada Kapuas yang diikuti oleh 4 pasang Paslon itu, berjalan tertib dan lancar. Yang dilaksanakan di Kalawa Convention Hall Palangka Raya, dengan dijaga oleh pihak keamanan BKO Polda Kalteng.

Dalam Segmen pertama debat kandidat tersebut, Wiyatno menegaskan bahwa Visi Misi mereka menciptakan masyarakat Kapuas, yang Adil, Makmur, Lestari dan Berkeadaban, dimana setiap warga warga memiliki kesempatan yang sama dalam hiduphidup, sejahtera, produktif serta menjaga menjaga warisan budaya dan lingkungan.

Selanjutnya pasangan Wiyatno Dodo memprioritaskan program utama, antara lain fokus meningkatkan sarana dan prasarana Pendidikan dan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di Kabupaten Kapuas.

Selain itu pasangan Wiyatno Dodo juga menyoroti bidang kesehatan. Mereka berkomitmen memperkuat sarana dan prasarana kesehatan, pelayanan kesehatan yang merata dan terjangkau bagi seluruh lapisan masyarakat Kapuas.

Wiyatno Dodo juga berkomitmen untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan memperkuat ekonomi masyarakatmasyarakat, khususnya petani dan nelayan.

Mendorong ekonomi kreatif skala kecil dan menengah sebagai upaya mendukung ekonomi masyarakat lokal. Selain itu pasangan ini berharap dapat membangun kemandirian ekonomi daerah berbasis potensi lokal, seperti pertanian, perikanan dan pariwisata.

"Kami ingin menjalankan pemerintahan yang bersih, bebas KKN, dan selalu berpihak kepada rakyat kecil," tegas Wiyatno. (//)